

Besuch in der Wilhelma

Wir nutzten das schÄ¶ne November-Wetter fÄ¼r einen Ausflug in die Wilhelma nach Stuttgart. Sehr empfehlenswert!

Â

Â

Â

Kinder kÃ¶nnen bei den Bewegungs- und Spielstationen der neuen "Kinderturn-Welt" spielerisch selbst "zum Tier werden".

Â

Â

Â

Diese SpielplÄtze und die Gorillas waren fÃ¼r Colin der Renner. Ein paar Bilder von unserem Tierpark-Besuch gibtÂ's in der Fotogalerie/Leben im LÃ¤ndle .

Â

Gestern waren wir auf dem Weihnachtsmarkt in Villingendorf ... mit Punsch und Lebkuchen gehtÂ's in die Adventszeit!

Herzliche GrÃ¼ÃŸe

Andrea & Rainer

28.11.2011